

o O O O o

Témoignage d'un volontaire en service civique à La Compagnie Les Toupies

o O O O o

Le volontariat en Service Civique à la Compagnie les Toupies est l'occasion de partager ses compétences avec des êtres qui n'attendent que ça.

Il s'agit d'avoir simplement l'envie de partager des moments artistiques dans la bienveillance. Et de la bienveillance, j'en ai reçue !

A la Compagnie les Toupies, on fait plein d'ateliers artistiques différents. Ils permettent d'échapper à notre petit nuage noir l'espace d'un instant et de bien veiller sur soi et les autres. Ce sont justement ces "autres" qui peuvent allonger et entretenir cet instant et c'est magnifique. Moi, j'accompagne ces autres dans leur pratique artistique, je les aide lorsqu'ils en ont besoin.

Les ateliers sont hebdomadaires, les autres « soi » sont appelés participants, là aussi tout simplement. A chaque atelier ses participants. Il y a deux autres ateliers un peu spéciaux qui demandent et apportent plus puisqu'ils durent toute une journée (un dimanche par mois), ou une semaine (3 séjours par an).

A chaque atelier ses disciplines, Théâtre, Danse, Musique, Arts-Plastiques. Une constante reste : c'est l'occupation de l'espace. A chaque atelier ses restitutions, plus ou moins publiques.

Après, il y a des événements ponctuels dans l'année, des visites, des sorties, des fêtes, des partenariats, un gros travail administratif au bureau pour que tout fonctionne et pleins d'autres domaines d'activité dont je n'ai même pas conscience.

Les moments forts donc, les ateliers, où l'on peut plonger.

Juan Zuniga